

Reunidos en Mérida, el día 2 de julio de 2009, a las 10 horas la Comisión de Coordinación de Telemática y de Informática los siguientes miembros:

Juan Ángel García Martínez, Valentín Masero Vargas, Francisco Solano Macías, Juan Arias Masa, Miguel Macías Macías, Luis Arévalo Rosado, Juan Enrique Agudo, María José Díaz Alvarez, Francisco Chávez de la O, Juan Ángel Contreras vas, Emilio Hernández García, Ignacio Segovia Segovia, José Luis Bravo Trinidad, Pilar Rubio Montero, Gala Patricia Rivera Fernández, Araceli Díez Martín, Mercedes Rico García y Antonio Castillo Martínez.

Se pasa a redactar la presente acta:

- Acusa su inasistencia Victor Hernández Cham por estar de examen.
- Se trata el punto de la formación de la nueva Comisión de Calidad de la Titulación de Telemática. Según se ha establecido por el Consejo de Gobierno de la Uex, la composición será 1 Coordinador, 7 profesores de áreas implicadas en la titulación, 1 representante del PAS y 2 alumnos. Se abre un debate para ver cómo solucionar la elección de los 7 profesores de áreas implicadas, ya que actualmente son 9 las áreas implicadas. Juan Ángel García propone que se represente por Departamentos y así de 4 áreas implicadas (L.S.I. , Ingeniería Telemática, Estadística y Matemática Aplicada) se pasarían a 2 (DISIT y Matemáticas). María José Díaz propone que como el coordinador ya ha sido designado por el Director y pertenece a un área de conocimiento determinada, en este caso L.S.I., que ésta área no tenga representante. Gala voluntariamente rechaza participar en la de Telemática, ya que participará en la de Informática. Después de un debate leyendo la normativa e intentando dar una solución se propone una votación con dos alternativas:
 - Que el coordinador de la Comisión también sea representante de su área.
 - Que se quita una de las áreas con menos peso en la titulación (Filología Inglesa o Estadística e Investigación Operativa).

Se realiza una votación entre los miembros de la Comisión de Telemática, resultando ganadora la primera opción con 6 votos a favor, 1 en contra y 2 abstenciones.

- Se pasa a tratar las fichas 12a de las asignaturas, abriéndose un cambio de impresiones y comentando algunas dudas sobre la ficha como: Evaluación del Conjunto, Carácter y módulo, y los criterios de evaluación. Se acordó reunirnos el próximo martes 7 de julio e invitar a los profesores que han elaborado las fichas para que nos las presenten y podamos dictaminar mejor sobre las mismas.

Y siendo las 12.15 horas se levanta la sesión de la que se redacta el presente acta.

